



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PERUMDA

Selasa 02 Januari 2024

Nevi Berdialog dengan Masyarakat Tanjungbasung

Padangpariaman, Padek—Guna memperkuat hubungan antara wakil rakyat dan masyarakat, Nevi Zuairina, anggota DPR RI asal Sumatera Barat II, melakukan kunjungan silaturahmi ke Korong Tanjungbasung, Nagari Sungai Buluh Barat, Kecamatan Batang Anai, Padangpariaman.

Kunjungan kerja reses yang merupakan bagian dari upayanya untuk mendengarkan aspirasi dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat setempat ini, diisi dengan dialog terbuka. Warga Tanjungbasung berkesempatan menyampaikan berbagai persoalan yang mereka hadapi, termasuk isu-isu terkait infrastruktur, pendidikan, kesehatan, dan ekonomi.

Menanggapi hal ini, Nevi mengungkapkan komitmennya untuk mengadvokasi isu-isu tersebut di tingkat nasional. "Penting bagi kami di DPR untuk memahami kondisi di lapangan agar dapat membuat kebijakan yang efektif dan berdampak langsung kepada masyarakat," ungkap Nevi yang kini duduk di Komisi VI DPR.

Selama kunjungan tersebut, politisi PKS ini juga melakukan pertemuan dengan tokoh masyarakat dan pemuda setempat. Pertemuan ini memberikan wawasan lebih lan-



PKS FOR PADEK

SERAP ASPIRASI: Anggota DPR RI dari Dapil Sumbar II, Nevi Zuairina, ketika berdialog dengan masyarakat Korong Tanjungbasung, Nagari Sungai Buluh Barat, Kecamatan Batang Anai, Padangpariaman, kemarin.

jut mengenai potensi dan tantangan yang dihadapi oleh Korong Tanjungbasung. Nevi mengunjungi berbagai fasilitas publik, seperti sekolah dan pusat kesehatan, untuk mendapatkan gambaran langsung kondisi yang dihadapi oleh masyarakat.

Dalam diskusi dengan warga, Anggota Badan Anggaran ini menekankan pentingnya pemberdayaan masyarakat dalam pengembangan wilayah. Ia mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam berbagai program pembangunan. Khusus kepada pemuda, ia memberikan pesan tentang pentingnya pendidi-

kan dan keterampilan sebagai bekal masa depan.

Di akhir kunjungannya, Nevi menyampaikan harapannya agar kunjungan ini dapat membawa perubahan positif bagi masyarakat Tanjungbasung. "Kami berkomitmen untuk terus mendukung pembangunan dan kesejahteraan di wilayah ini," tutup Nevi.

Kunjungan ini menandai salah satu dari serangkaian upaya Nevi untuk menjalin komunikasi yang lebih erat antara wakil rakyat dan masyarakat di berbagai wilayah di Sumatera Barat. (r)